

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

交通弱者の事故防止！

～見落とすな！ 歩行者・自転車、巻き込み注意～

進行方向をよく視る！

確認してから、ハンドル操作！

《気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ》

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

男子高校生のバイクがはみ出しか？ 乗用車と正面衝突

バイクの高校生は、意識不明の重体

2022/3/31(木) 16:48

31日午前3時ごろ、栃木県で乗用車を運転していた男性から「事故が発生した」と110番通報があった。警察によると、19歳の男子高校生が運転していたバイクがセンターラインを越え、対向車線を走っていた乗用車と正面衝突したという。男子高校生は意識不明の重体。事故現場は、見通しのよい片側1車線の道路だった。

コンビニの駐車場 車止めを乗り越え、店舗に突っ込む 運転操作を誤った

2022/3/31(木) 16:10

30日午後8時半過ぎ、大分県にあるコンビニの駐車場で女性（64）が運転する軽乗用車が、車止めを乗り越え、店内に突っ込みました。この事故で縦約3メートル、横2メートルのガラス1枚が割れました。当時、店内には客や従業員合わせて4人がいましたがけが人はいませんでした。警察によりますと、運転していた女性は「車を直進し駐車させようとしていた」と話しているということです。警察は、女性が運転操作を誤ったとみて事故の詳細な原因を調べています。

札幌 午後10時 不審な車を警察官が発見 基準2倍超のアルコール検出

免許不携帯の56歳の会社員を逮捕
どこで、どれくらいの酒を飲んで運転したのか
さらに調べをすすめています

2022/3/31(木) 8:11

30日午後10時半ごろ、札幌市で、男性が運転の軽乗用車がウィンカーをつけたままだったり、交差点内で自然に止まったりしたことに、パトロール中の警察官が気づきました。停車させて職務質問しようとする、男性から酒の臭いがしました。呼気検査の結果、酒気帯び運転の基準の2倍を超えるアルコールが検出されたため、その場で男性を逮捕しました。会社員の男性（56）は免許不携帯で、取り調べに対し「酒を飲んで運転した」などと話し、容疑を認めているということです。警察は、男がどこでどれくらいの酒を飲んで運転したのか、さらに調べをすすめています。